



Presse-Information
BMW Golfsport
7. Februar 2017

European-Tour-Golfprofi Bernd Ritthammer künftig mit Freude am Fahren unterwegs.

- **Der European-Tour-Profi ist ab sofort im BMW 3er Gran Turismo unterwegs.**
- **Ritthammer ist neben Max Kieffer und Florian Fritsch der dritte deutsche Golfprofi, den BMW unterstützt.**

München. Seit Beginn des Jahres sind BMW und der deutsche European-Tour-Pro Bernd Ritthammer Partner. Der 29-jährige Wahl-Münchener fährt als „Friend of the brand“ zukünftig einen BMW 3er Gran Turismo. Friedrich Edel, Leiter Sportmarketing BMW Deutschland, übergab das Fahrzeug am heutigen Dienstag in der BMW Welt. Eine weitere Partnerschaft geht BMW mit dem Bayerischen Golfverband ein.

„Ich bin sehr stolz über diese Partnerschaft, denn BMW ist eine großartige Marke und ein wichtiger Förderer unseres Sports“, sagte Ritthammer. „Als Autofan und Wahl-Münchener freut es mich besonders, dass ich nun dieses fantastische Fahrzeug bekomme. Der BMW 3er Gran Turismo bietet nicht nur richtig viel Platz, sondern auch echte Fahrfreude.“

Ritthammer hatte sich in der vergangenen Saison mit drei Siegen auf der Challenge Tour zurück auf die European Tour gespielt. Nach 2011 ist es für den Franken die zweite Saison in der „1. europäischen Golf-Liga“. Seine bisher beste Platzierung ist ein geteilter siebter Rang bei der Nordea Masters 2015. Im vergangenen Jahr hatte er bei der BMW International Open als bester Deutscher den geteilten 16. Platz belegt.

Zudem ist BMW Deutschland neuer Mobilitätspartner des Bayerischen Golfverbandes (BGV) und fördert den Jugend- sowie den Leistungssport im BGV.

BMW

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Pressekontakt.

BMW Sportkommunikation

Nicole Stempinsky

Tel.: 089 – 382 51584

E-Mail: Nicole.Stempinsky@bmw.de

Media Website.

www.press.bmwgroup.com/deutschland

BMW Golfsport im Web.

Website: www.bmw-golfsport.com

Facebook: www.facebook.com/bmwgolfsport

YouTube: www.youtube.com/bmwgolfsport

Golfsport